

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Perkembangan motorik halus merupakan salah satu aspek perkembangan yang melibatkan keterampilan gerakan otot-otot kecil. Semakin baiknya gerakan motorik halus anak membuat anak dapat berkreasi seperti : melipat kertas, menggunting kertas, mewarnai, menyatukan dua lembar kertas, dan menganyam kertas. Namun tidak semua anak memiliki kematangan untuk menguasai keterampilan ini, Menurut para ahli mengenai aktivitas bermain diantaranya Piaget dalam Yuliani (2010:34) mengatakan bahwa bermain adalah suatu kegiatan yang dilakukan berulang-ulang dan menimbulkan kesenangan atau kepuasan bagi diri seseorang, dengan melalui aktivitas bermain diharapkan dapat memberi kesempatan anak bereksplorasi, menemukan, mengekspresikan perasaan, berkreasi, dan belajar secara menyenangkan.

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan uji regresi linier sederhana dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh aktivitas bermain dengan menggunakan media kertas terhadap keterampilan motorik halus anak usia 5-6 tahun di TK Negeri Pembina Kalianda Tahun Pelajaran 2014-2015 . Hal ini dapat dilihat dari adanya

peningkatkan keterampilan motorik halus anak usia 5-6 tahun di kelompok B3 sebanyak 5,75 kali dalam setiap satu kali pertemuan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa aktivitas bermain menggunakan media kertas dapat meningkatkan keterampilan motorik halus anak usia dini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, baik berdasarkan perolehan data maupun yang penulis peroleh, maka dapat dikemukakan beberapa saran yang mudah-mudahan bermanfaat bagi pembaca maupun bagi penulis sendiri. Sebagai akhir dari penulisan, Penulis menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Bagi Guru

Seharusnya lebih kreatif lagi dalam menggunakan media pembelajaran untuk anak usia dini, sehingga dalam proses pembelajaran menarik dan terasa menyenangkan.

2. Bagi Kepala sekolah

Hendaknya dapat memfasilitasi media untuk persiapan guru dalam setiap proses belajar dan mengajar.

3. Bagi Peneliti Lain

- Dapat menambah pengetahuan dan wawasan mengenai media kertas untuk mengembangkan kemampuan motorik halus anak
- Sebagai referensi dalam mengembangkan penelitian yang sejenis

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat disampaikan, semoga bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.